



KEBERADAAN BAORI DIY DIPERTANYAKAN

# KONI Yogya Temui KONI Pusat

**YOGYA (MERAPI)** - Upaya KONI Kota Yogya agar 9 atletnya bisa bertanding pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY terus dilakukan. Selain mengajukan gugatan sesuai prosedur hukum, KONI Yogya juga menemui KONI pusat selaku induk organisasi olahraga tertinggi di Indonesia untuk mencari solusi.

Dari pertemuan dengan KONI pusat yang dilakukan KONI Yogya beberapa waktu lalu, didapatkan fakta bahwa keberadaan Badan Arbitrase Olahraga Republik Indonesia (BAORI) DIY tak memiliki dasar hukum. "KONI pusat hanya mengetahui BAORI itu di tingkat pusat, tidak ada BAORI daerah. Jadi dasar hukumnya tidak ada," tegas Wakil Ketua II KONI Yogya, Yoseph Junaidi di Yogya, Kamis (1/8).

Dilanjutkan Junaidi, sesuai dengan AD/ART KONI pusat telah disebutkan pada pasal 41 bahwa BAORI hanya ada di KONI pusat saja. "Kemarin dari KONI pusat melalui sekjennya, Pak Nanang Djuana, beliau kaget ketika kami menyampaikan ada BAORI di tingkat daerah. BAORI di KONI pusat

juga punya majelis sendiri, bersifat independen, serta saat sidang menghadirkan semua yang terlibat, mulai dari penggugat, tergugat, atlet dan pengurus cabor," lanjutnya.

Menurut Junaidi, hal tersebut sangat berbeda dengan keberadaan BAORI DIY yang diisi oleh pengurus yang rangkap jabatan dengan KONI DIY. "Apalagi yang di DIY ini juga tak memiliki ruangan sendiri dan menggunakan ruangan di KONI DIY ketika melakukan sidang. Ya tentunya menimbulkan per-

tanyaan," beberrnya.

Meski demikian, Junaidi siap legawa dengan segala keputusan yang sudah dihasilkan. "Kalau memang keputusan yang diambil sesuai aturan dan KONI Yogya diberi kesempatan memberi klarifikasi, tentu kami akan legawa. Ini bukan masalah menang atau kalah ya. Kami tetap menjunjung tinggi sportivitas dan siap untuk kalah. Namun kalau ada yang salah, ya harus berani mengakui kesalahan," ungkapnya.

(Oro)-f



Perwakilan KONI Yogya bertemu dengan Sekjen KONI Pusat, Nanang Djuana (tengah) di Jakarta.

MERAPI ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005